

ESTADOS UNIDOS TIENE SOLO UN LUGAR DE APARICIÓN MARIANA APROBADO POR EL VATICANO

James Jeffrey

9 de octubre de 2024 a las 16:45



Hoy se celebra la solemnidad de la única aparición mariana ocurrida en Estados Unidos que ha sido aprobada por el Vaticano.

La solemnidad anual de Nuestra Señora de los Campeones, que se celebra cada 9 de octubre, conmemora las apariciones presenciadas por Adele Brise, una inmigrante de Bélgica que vivía en el norte de Wisconsin, en 1859.

En 2022, el Vaticano dio su sello de aprobación formal a las apariciones que Brise presenció, reconociendo al recién nombrado Santuario Nacional de Nuestra Señora de Champion en Champion, Wisconsin, como un lugar de apariciones aprobado, actualmente el único en todos los Estados Unidos de América.

5 cosas que debes saber sobre Nuestra Señora de los Campeones, la única aparición mariana aprobada en los EE. UU.: <https://t.co/Sd1fXMPDCZ>

Desde que se aprobaron las apariciones, el número de peregrinos que viajan al santuario ha aumentado de 10.000 al año a más de 200.000 al año en la actualidad. informesla *Agencia Católica de Noticias (CNA)*.

“La Santísima Madre está llamando a la gente a venir al santuario para experimentar la paz que hay allí, la sencillez; los fundamentos del Evangelio, el catecismo están expuestos allí”, dijo a *CNA* el obispo David Ricken de la Diócesis de Green Bay, quien inició la investigación formal sobre las apariciones, en la reunión de junio de este año de la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos (USCCB) en Louisville, Kentucky.



Foto: El Santuario mariano de Nuestra Señora de Champion, Champion, Wisconsin, EE.UU. (Crédito: Santuario Nacional de Nuestra Señora de Champion).

Nuestra Señora de los Campeones sirvió como patrona de la Ruta Mariana del Norte de la Peregrinación Eucarística Nacional de este año, que hizo escala en el Santuario Nacional de Nuestra Señora de los Campeones el 16 de junio en su

camino al Congreso Eucarístico Nacional en Indianápolis.

En 1859, el 9 de octubre, Brise, de 28 años, informó haber visto la primera de tres apariciones mientras caminaba por los bosques de Champion, Wisconsin. Brise dijo que una mujer vestida de blanco y con una corona de estrellas doradas en la cabeza le pidió que rezara por la conversión de los pecadores y enseñara a los niños sobre la fe, informa *CNA*.

Adele Brise. (Crédito: Santuario Nacional de Nuestra Señora de los Campeones.)

Brise se dispuso inmediatamente a visitar a familias que vivían en un radio de 80 kilómetros de su casa para compartirles el Evangelio y enseñarles el catecismo. Eran inmigrantes belgas como ella, pero a diferencia de Brise, habían perdido la fe desde que llegaron a Estados Unidos.



“Ella es muy actual en este momento porque estamos enfrentando los mismos problemas: gente que no conoce la fe, gente que se ha alejado de la Iglesia. Ella es un modelo para nosotros de lo que significa ser un catequista evangelizador. Es muy pertinente también para hoy”, dijo Ricken a CNA .

El obispo añadió: “Desde el momento de las apariciones, Adele viajó furiosamente por el agreste noreste de Wisconsin enseñando a los niños. Llegaba al extremo de hacer las tareas domésticas para las familias a cambio simplemente de tener algo de tiempo para instruir a los niños”.

Después de que Brise informó haber visto la primera aparición, su párroco le aconsejó que si volvía a ver otra aparición debería preguntarle: “En nombre de Dios, ¿quién eres y qué quieres de mí?”

Brise así lo hizo y en respuesta escuchó las siguientes palabras:

“Yo soy la Reina del Cielo que reza por la conversión de los pecadores y deseo que tú hagas lo mismo. Recibiste la sagrada Comunión esta mañana y eso está bien. Pero debes hacer más. Haz una confesión general y ofrece la Comunión por la conversión de los pecadores. Si no se convierten y hacen penitencia, mi Hijo se verá obligado a castigarlos”, dijo la aparición.

Brise fundó una escuela y un convento. Su padre construyó una capilla en el lugar de las apariciones, que con el tiempo se convirtió en un santuario de Nuestra Señora del Socorro.

Aunque sufrió un accidente a temprana edad que la dejó ciega del ojo derecho, quienes mejor conocieron a Brise describieron su alegría, su ferviente piedad y sus sencillas costumbres religiosas.notasEl sitio web del santuario.

Al recibir su primera comunión mientras vivía en Bélgica, Adele y algunos amigos cercanos prometieron a la Santísima Virgen María que dedicarían sus vidas a convertirse en hermanas religiosas docentes en el país. Pero luego sus padres decidieron mudarse a Estados Unidos junto con otros colonos belgas.

Después de un viaje de seis semanas a América, la familia Brise se unió al mayor asentamiento belga cerca de la actual Champion. La vida de los pioneros y colonos belgas fue difícil y muchos murieron en los duros inviernos de Wisconsin.

El Santuario Nacional de Nuestra Señora del Campeón está celebrando la solemnidad de Nuestra Señora este 9 de octubre con una Misa, procesión del rosario, adoración y otros eventos de oración para los reunidos para celebrar la solemnidad.

Foto: El Santuario mariano de Nuestra Señora de Champion, Champion, Wisconsin, EE.UU. (Crédito: Santuario Nacional de Nuestra Señora de Champion).